



12.02.2017 - 15:35 Uhr

L'ACS se réjouit grandement du OUI clair au projet FORTA

Berne (ots) -

L'Automobile Club de Suisse (ACS) est ravi que les électrices et les électeurs suisses se soient clairement prononcés en faveur du fonds pour les routes nationales et le trafic d'agglomération (FORTA). La voie est ainsi ouverte à la suppression des goulets d'étranglement et à l'amélioration constante des infrastructures routières, y compris dans les agglomérations.

Un travail associatif réussi

L'ACS est fier d'avoir largement contribué, avec ses associations partenaires, à la conception du fonds tel qu'il a aujourd'hui été approuvé par le peuple suisse. Il attend maintenant que les actes succèdent rapidement aux paroles et que les étapes de développement nécessaires de l'infrastructure routière soient mises en oeuvre.

Équilibre entre les infrastructures ferroviaire et routière

L'acceptation du FORTA crée en même temps un équilibre entre les infrastructures ferroviaire et routière. Avec la décision antérieure favorable au fonds d'infrastructure ferroviaire (FAIF), le OUI net au fonds pour les routes nationales et le trafic d'agglomération (FORTA) assure le financement futur des infrastructures de transport suisses.

L'Automobile Club de Suisse (ACS) a été fondé le 6 décembre 1898 à Genève. Son objectif est d'unir les automobilistes pour défendre leurs intérêts en matière de politique des transports, d'économie, de tourisme, de sport ainsi que dans tout autre domaine en rapport avec l'automobile, tel que la protection des consommateurs et de l'environnement. L'ACS voue une attention particulière à la législation sur la circulation routière et à son application. Il s'engage en faveur de la sécurité routière.

Pour tout renseignement complémentaire, prière de contacter:

Thomas Hurter, président central de l'ACS, tél. 079 634 51 79

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100003636/100798955> abgerufen werden.